



Professionelle Zahnreinigung

Vital und Attraktiv!

Schöne Zähne, am Besten in strahlendem Weiß, gehören heute selbstverständlich zu einem gepflegten Äußeren. Wer helle Zähne hat, wird grundsätzlich für gesünder, vitaler und attraktiver gehalten. Mit der Zeit lagern sich jedoch Farbpigmente auf den Zähnen ab, bedingt durch Kaffee, Tee, Tabak oder Farbstoffe in Lebensmitteln. Zur Entfernung oberflächlicher Verfärbungen und Ablagerungen ist eine Professionelle Zahnreinigung ideal. Darüber hinaus ist diese eine wichtige Vorsorgemaßnahme für die Mundgesundheit.

Professionelle Zahnreinigung : Viel mehr als Schönheit!

Saubere Zähne helfen, Karies und Zahnfleischentzündungen zu vermeiden. Doch mit einer guten Pflege zu Hause erreicht man nur 70% der Zahnflächen. Wo man mit Zahnbürste oder Zahnseide nicht hinkommt, bilden sich Zahnstein und Beläge. Dort tummeln sich schädliche Bakterien, die das Zahnfleisch reizen, sodass es sich zurückzieht. Dauerhaft kann es zum Abbau des Knochens (Parodontitis) kommen. Scheinbar plötzlich wackeln die Zähne und fallen aus. Derartige, chronische Entzündungen sind so tückisch, weil sie fast immer unterschwellig und schmerzfrei bleiben.

Regelmäßige Professionelle Zahnreinigung senkt das Kariesrisiko um 70%, stärkt zusätzlich das Immunsystem und sorgt nebenbei sofort für hellere Zähne.

Behandlungsdauer

Die Prozedur dauert ca. 45 Minuten. Entscheidend sind die Anzahl der Beläge und Verfärbungen sowie der zeitliche Abstand zur letzten Professionellen Zahnreinigung. Die Behandlung wird streng nach der Empfehlung der Stiftung Warentest durchgeführt und durch einen Zahnarzt kontrolliert. Wichtig und Hilfreich: Sie erhalten eine ausführliche Beratung zur Mundhygiene.

Wie oft?

Sie haben keine Parodontitis oder häufig Karies? Dann empfehlen wir eine halbjährlich eine Zahnreinigung vom Fachpersonal. Bei den genannten Risikofaktoren oder aber auch freiliegenden Zahnhälsen könnte diese häufiger notwendig werden.